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Beschlussempfehlung 

an die Stadtverordnetenversammlung 

 

 

 

Nachhaltige Nutzungsmöglichkeit des documenta-Rahmenprogrammes 

Antrag der CDU-Fraktion 

- 101.18.84 - 

 

Berichterstatter/-in: Stadtverordneter Dr. Alekuzei 

 

Antrag 

 

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 

 

Der Magistrat wird aufgefordert, bei der Umsetzung des städtischen 

Rahmenprogramms zur documenta ein besonderes Augenmerk auf die 

Nachhaltigkeit zu setzen. Besonders bei der Erstellung eines webbasierten 

Veranstaltungskalenders soll dieser auch nach der documenta und mit Blick auf 

die mögliche Kulturhauptstadtbewerbung genutzt werden können. 

 

Der Ausschuss für Kultur fasst bei 

Zustimmung: einstimmig 

Ablehnung: -- 

Enthaltung: -- 

Abwesend: Freie Wähler + Piraten 

den  
 

Beschluss 
 

Der Stadtverordnetenversammlung wird empfohlen, folgenden Beschluss zu 

fassen: 

 

Dem Antrag der CDU-Fraktion betr. Nachhaltige Nutzungsmöglichkeit des 

documenta-Rahmenprogrammes, 101.18.84, wird zugestimmt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




